



Hockey-Club Blau-Weiß Speyer e.V.  
Am Weiherhof 2  
67346 Speyer

Postanschrift 1. Vorstand  
André Schehl  
Ludwigstraße 43  
67346 Speyer

E-Mail: [vorstand@hc-speyer.de](mailto:vorstand@hc-speyer.de)

Speyer, 16. April 2024

Liebe Mitglieder,  
liebe Eltern unserer Kinder und Jugendlichen,

der Hockey-Club Blau-Weiß Speyer e.V. lädt Sie ganz herzlich zur Mitgliederversammlung am

**Freitag, den 3. Mai 2024  
um 19 Uhr  
auf den Weiherhof**

ein.

Wir geben Ihnen hiermit folgende Tagesordnungspunkte (TOP) bekannt:

- TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 2: Bericht des Vorstandes über das Geschäftsjahr 2023
- TOP 3: Bericht des Sportwartes
- TOP 4: Bericht des Jugendwartes
- TOP 5: Bericht des Kassenwartes
- TOP 6: Bericht der Kassenprüfer über das Geschäftsjahr 2023
- TOP 7: Entlastung des Vorstandes
- TOP 8: Erhöhung der Mitgliedsbeiträge
- TOP 9: Anträge
- TOP 10: Ehrungen
- TOP 11: Sonstiges

Sollten Änderungen bzw. Ergänzungen der Tagesordnung gewünscht werden, so sind die entsprechenden Anträge schriftlich beim 1. Vorsitzenden André Schehl bis 26.04.2024 vorzulegen.

Wer in unseren E-Mail-Verteiler aufgenommen werden möchte, kann dies mit einer kurzen Nachricht an [info@hc-speyer.de](mailto:info@hc-speyer.de) tun. Wir bitten unsere Mitglieder um zahlreiches Erscheinen.

Mit sportlichem Gruß

André Schehl  
1. Vorsitzender

Anhang: Stellungnahme zu TOP 8: Erhöhung der Mitgliedsbeiträge

## **Stellungnahme des Vorstandes zu TOP 8: Erhöhung der Mitgliedsbeiträge**

Liebe Mitglieder des Hockeyclubs,

nach eingehender, sachlicher Analyse und intensiven Diskussionen müssen wir als Vorstand feststellen, dass sich die allgemeine wirtschaftliche Entwicklung - insbesondere der letzten Jahre - zunehmend auch auf die wirtschaftliche Situation in unserem Verein auswirkt.

Neben den gestiegenen Energiekosten haben Preissteigerungen in nahezu allen Bereichen des Vereinslebens zu zum Teil erheblichen Mehrausgaben geführt.

Dass die Beiträge seit nunmehr 7 Jahren unangetastet geblieben sind, ist der guten Haushaltsführung, der sparsamen Mittelverwendung und den erfolgreichen Bemühungen um Sponsorengelder und Fördermittel zu verdanken.

Auch in Zukunft wollen wir keinen Gewinn erwirtschaften, sondern das Vereinsleben in gewohnter Form, mit der Vielzahl von Angeboten und bei gleichbleibend hoher Qualität der Betreuung und Ausbildung der Vereinsmitglieder, gewährleisten. Vor weitere wirtschaftliche Herausforderungen stellt uns die Erneuerung des Kunstrasens innerhalb der kommenden zwei Jahre.

Aus diesem Grund möchten wir in der anstehenden Mitgliederversammlung eine Erhöhung der Beiträge vorschlagen.

Wir bitten euch, eine Anpassung der Mitgliedsbeiträge zu unterstützen.

